

Zwei Jahre Hilfetelefon Gewalt gegen Frauen – 08000116116 !

Das Bundesfamilienministerium hat den Jahresbericht zum Hilfetelefon Gewalt gegen Frauen vorgelegt. Immer mehr Frauen nehmen das bundesweite Beratungsangebot an.

Insgesamt 100.000 Kontakte und 45.000 Beratungen per Telefon, Chat und E-Mail wurden durch das Hilfetelefon ermöglicht. In Deutschland haben 35 Prozent aller Frauen schon einmal körperliche und/ oder sexuelle Gewalt erlitten. 22 Prozent erleben Gewalt durch ihren Lebenspartner. Doch nur jede fünfte betroffene Frau wendet sich an eine Unterstützungseinrichtung.

Das Hilfetelefon ist beim Bundesamt für Familie und zivilgesellschaftliche Aufgaben (BAFzA) angesiedelt und wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) finanziert. Mehr unter: **www.hilfetelefon.de**



Foto: Tim Reckmann/pixelio.de